

# *Pequeño grupo pro-Trump protestó en corte de Nueva York*



**Imagen ilustrativa.**

Washington, 15 abr (RHC) Un pequeño grupo de simpatizantes de Donald Trump realizó una protesta frente al tribunal de Nueva York donde comenzó este lunes la selección del jurado del juicio penal al expresidente de Estados Unidos.

Más de dos horas después del inicio de la manifestación frente a la corte a favor de Trump, los miembros de los medios de comunicación aún superaban en número a los participantes que apoyan al expresidente, según reseñas de la prensa.

Mientras, dentro de la sala, Trump junto a sus abogados, miraba posibles pruebas en un monitor de computadora. Las imágenes incluyen una declaración grabada en video que dio en la demanda por difamación de la periodista y escritora E. Jean Carroll, un mitin de campaña presidencial de 2016 y varios de sus propios mensajes en redes sociales.

«Creemos que es importante que el tribunal le recuerde al señor Trump que es un acusado penal y que, como todos los acusados penales, está sujeto a supervisión judicial», dijo en un momento de la sesión el fiscal Chris Conroy.

Este lunes transcurre la selección de jurado -un proceso podría demorar días-. Un grupo de ciudadanos comunes (los pares de Trump, a los ojos de la ley), quienes tendrán que decidir si el expresidente es culpable de un delito.

Para ello sus integrantes deberán garantizar que sean personas dispuestas a dejar de lado sus opiniones personales y tomar una decisión basada en la evidencia y la ley.

El juez Juan Merchán es el que dirige la selección que concluirá cuando hayan logrado los 12 jurados y seis suplentes.

Los posibles jurados deberán responder si tienen alguna creencia u opinión política, moral, intelectual o religiosa que pueda impedirle seguir las instrucciones del tribunal sobre la ley o que pueda sesgar su enfoque en el caso; si han trabajado para una campaña de Trump o si han asistido a sus mítines, entre otras.

En el juicio penal que acaba de empezar Trump es acusado de 34 cargos relacionados con la falsificación de registros comerciales para tratar de encubrir en 2016 el romance con una actriz de cine para adultos.

Hasta ahora los otros tres juicios penales de Trump (los de Washington, Florida y Georgia) se mantienen con el botón de freno encendido, pero muy a pesar del eventual candidato republicano, arrancó este lunes el proceso por el caso de Daniels con la selección del jurado.

Todos los medios de prensa mantienen la cobertura especial a este suceso que para algunos observadores le dará de cualquier manera publicidad gratis a Trump, quien por una cosa u otra se ha mantenido en el ojo de periodistas y la opinión pública desde que abandonó el cargo -sin asistir al traspaso de poder- en enero de 2021.

A partir de este instante y por una seis semanas los votantes estadounidenses tendrán que ver, además, cómo el eventual candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos dedicará más tiempo a las cortes que a su campaña electoral. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352294-pequeno-grupo-pro-trump-protesto-en-corte-de-nueva-york>



**Radio Habana Cuba**